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Protokoll: Verwaltungsausschuss  des 
Gemeinderats der Landeshauptstadt 
Stuttgart

Niederschrifts-Nr
.
TOP:

172 a
15

Verhandlung Drucksache:

GZ:

Sitzungstermin: 08.06.2011

Sitzungsart: öffentlich

Vorsitz:  BMin Dr. Eisenmann

Berichterstattung: -

Protokollführung: Frau Faßnacht  fr

Betreff:     Lindenschulzentrum
- mündliche Nachfrage von StR Zeeb (FW)

Im Nachgang zum ohne Aussprache beschlossenen TOP 15 - Erstellung eines 
Neubaus mit Abbau der Pavillons im Lindenschulzentrum -, GRDrs 856/2009, 
(öffentlich Niederschriftsnummer 172) erkundigt sich StR Zeeb (FW) nach dem 
aktuellen Stand bezüglich der Errichtung von Verbindungsstegen. Seine Fraktion 
habe zu dem Thema darüber hinaus eine schriftliche Anfrage gestellt, welche jedoch 
noch nicht beantwortet wurde.

BMin Dr. Eisenmann informiert, die baulichen Vorkehrungen, um einen solchen Steg 
einzurichten, wurden getroffen. Der Gemeinderat habe jedoch bereits einen Steg - 
der auch baurechtlich nicht einfach sei - aus finanziellen Gründen abgelehnt. Das 
Thema könne von Seiten der Fraktionen in den Haushaltsplanberatungen wieder 
aufgerufen werden. Die Verwaltung habe der Schule eine entsprechende Auskunft 
erteilt.
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